

# *Guatemala : Les peuples indigènes appellent à la mobilisation sociale*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 20 novembre, (RHC)- Les autorités indigènes du département guatémaltèque de Sololá ont appelé à une mobilisation sociale mardi, contre les desseins du ministère public (MP) visant le président élu, Bernardo Arevalo, et son parti, le Mouvement Semilla, (Semence).

Cette organisation des indigènes a souligné qu'elle continuerait à soutenir la lutte pour défendre le peu de démocratie qu'il reste au Guatemala et a invité la population à se joindre à elle.

Les manifestants partiront en caravane vers la capitale, pour rejeter les manœuvres, non seulement du Bureau du Procureur, mais aussi du Congrès et de la Cour Suprême de Justice.

Dans un communiqué, les autorités indigènes ont souligné qu'une autre des motivations de la manifestation est "le manque de volonté et d'intérêt de l'Etat guatémaltèque pour répondre aux pétitions des peuples indigènes".

Les peuples indigènes qui se réunissent devant le parquet depuis le 2 octobre ont averti vendredi dernier qu'ils préparaient de nouvelles manifestations face à la persécution des étudiants, des professeurs d'université, des députés et du couple présidentiel élu de Bernardo Arévalo et Karin Herrera.

Ils ont appelé leurs compatriotes à se manifester nombreux car la lutte appartient à tous les Guatémaltèques.

L'enquête a impliqué Arévalo et Herrera dans les manifestations qui ont eu lieu à l'université de San Carlos de Guatemala du 19 mai 2022 au 9 juin 2023.

Des étudiants, des professeurs, des députés ainsi que les porte-drapeaux du parti Mouvement Semence ont manifesté contre le vote frauduleux qui a imposé Walter Mazariegos comme recteur.

Diverses organisations locales et internationales avaient déjà condamné la persécution des membres de l'USAC, dont cinq ont été emprisonnés, et ont convenu qu'il s'agissait d'une nouvelle intervention du ministère public qui mettait en péril la transition du gouvernement.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/339882-guatemala-les-peuples-indigenes-appellent-a-la-mobilisation-sociale>



**Radio Habana Cuba**